



Ramos y Palomo, durante unas de las etapas de su viaje. :: hoy

De Indonesia a Fuente del Maestre en bicicleta

La fontanesa Gema Ramos y el cacereño Mario Palomo recorren el mundo sobre dos ruedas

REDACCIÓN

BADAJOS. 'A piñón fijo' es el nombre del proyecto personal que Gema Ramos Vega (natural de Fuente del Maestre) y el cacereño Mario Palomo González pusieron en marcha hace cinco meses. Una iniciativa que consiste en recorrer en bicicleta buena parte del mundo, en concreto desde Indonesia hasta Fuente del Maestre.

Ramos es técnica en animaciones deportivas, mientras que Palomo ha trabajado de guía de montaña en los Pirineos, guía especialista en barrancos y ya ha viajado en bicicleta por lugares como Irán o Turquía, entre otros. Él ha sido el que animó a Gema Ramos a realizar juntos esta aventura, que puede seguirse a través de la web del mismo nombre, y su canal de youtube, informe el ayuntamiento fontanés en nota de prensa.

A ambos les une las mismas inquietudes, como explica Mario: «Queremos conocer el mundo, sus realidades diversas. Y hacerlo en bici nos permite salir de los circuitos turísticos establecidos, conocer de ver-

dad la realidad de cada país que visitamos, además de que así resulta más barato».

Ramos precisa que «una cosa es hacer turismo, y otra ser viajeros. Me apasiona esta forma de viajar, la que te permite salir de la burbuja europea y ver la realidad tal y como es, no como te la plantean los medios de comunicación, la que te permite dejar atrás tópicos y prejuicios».

Mochilas

Actualmente se encuentran recorriendo China como mochileros, tras pedalear durante cinco meses más de 7.000 kilómetros por Indonesia, Sumatra, Malasia, Tailandia, Laos y Vietnam. Posteriormente, tomarán un tren que les llevará hacia Asia Central. Seguirán por los países de la antigua Unión Soviética «la parte más dura del proyecto, pues son todo montañas» - Kazajistán, Azerbaiyán, Georgia, Turquía, países balcánicos y España, hasta Fuente del Maestre (Badajoz), que es de donde partieron.

Cuantan que colaboran en el proyecto pequeñas empresas, la fami-

lia y el Ayuntamiento de Fuente del Maestre: «Nos ayudaron a través del colectivo cicloturista Los Bacalones, y también nos dieron un donativo. En contraprestación, cuando regresemos a la Fuente ofreceremos una charla sobre esta aventura, y sobre esta increíble forma de viajar».

En su día a día, Gema y Mario cargan con bicis de 16 kilos, un equipaje de unos 50 kilos, tienda de campaña, hornillo, un ordenador, cámaras de fotos y herramientas. Se mueven también guiados por una red social para ciclistas. Pero, sobre todo, conviven con la gente de los lugares que visitan. Al respecto, destaca Ramos que en todas partes encuentra gente muy cercana. «Nos ofrecen su comida, su techo, ducha... Son personas que te dejan dormir en templos, que te hacen sentir uno más de sus familias».

«Y me quedo con esto, con las experiencias con las personas que te dan todo lo que tienen, aunque tengan muy poco, la sonrisa y el cariño de los niños, la felicidad que transmiten a pesar de vivir con muy poco. Para mí, estas experiencias son lo más importante, las que me llevo por dentro, de por vida. Mucho más importante que el más espectacular de los paisajes: el calor humano», sentencia

El PSOE retira su propuesta para volver a modificar la Ley del juego

REDACCIÓN

MÉRIDA. Todo queda como estaba. El Grupo Socialista ha retirado la propuesta que había presentado para modificar la Ley del juego de Extremadura apenas tres semanas después de que la Junta aprobara mediante decreto-ley la reforma de esta norma. El objetivo es abordar el cambio en la próxima legislatura.

El Gobierno regional aprobó en febrero un decreto-ley que, entre otras cuestiones, exige una autorización regional a los locales o dispositivos de juego telemático que funcionan con autorización estatal. Esta medida no afecta a establecimientos de la Once o de la Sociedad de loterías y apuestas del Estado, a las que no se aplica la Ley del juego.

La Once y la Abogacía del Estado alegaron que la exención solo abarcaba a los locales de estas entidades, pero no a los dispositivos que puedan instalar en establecimientos ajenos. Por ese motivo, el PSOE planteó extender la medida a estos ámbitos mediante una enmienda a la Ley de Espectáculos Públicos.

Pero la asociación de empresarios de máquinas recreativas (Aemexa) denuncia que este cambio implicaría la ausencia de cualquier tipo de control. Ante esto, el PSOE ha decidido retirar su propuesta y abordar el cambio con más tranquilidad.

Esparragosa de la Serena se hermana con la ciudad filipina de Baler

REDACCIÓN

ESPARRAGOSA DE LA SERENA. La localidad pacense de Esparragosa de la Serena se ha hermanado con la ciudad de Baler en el que es el primer hermanamiento entre una población extremeña y una filipina.

El acto de hermanamiento viene dado por la figura del ilustrado esparragoseño fray José Urbina de Esparragosa, un destacado misionero de mediados del siglo XIX que realizó importantes infraestructuras en Baler.

El extremeño participó en la construcción de un canal de regadío de más de cinco kilómetros de longitud, varias fortificaciones y la reconstrucción de la famosa iglesia parroquial donde, décadas después, un grupo reducido de militares españoles, los llamados 'Últimos de Filipinas', resistirían un asedio heroico de once meses en coincidencia con el desastre de

Filipinas de 1898.

En sus últimos años de vida, Urbina reemplazó su labor religiosa por una vida matrimonial y fue abuelo de Manuel Luis Quezón, primer presidente de la República Mancomunada de Filipinas.

Banderas e himnos

El histórico acontecimiento celebrado en el Ayuntamiento de Esparragosa de la Serena estuvo presidido por Elvira N. Arceo, descendiente de Urbina, a quien el alcalde de Baler, Nelianto C. Bihasa, delegó la firma del acta del hermanamiento, y el alcalde de la localidad anfitriona, Javier Villar Párraga.

Tras el acto de firma la comitiva se trasladó a la calle Emigrante, antigua Chanchal, lugar de nacimiento de José Urbina, donde se izaron las banderas de Filipinas y España y se escucharon sus respectivos himnos con medio millar de esparragoseños presentes.

